



Voyage en Espagne J3

publié le 15/03/2023

Nous avons commencé notre journée près de Valencia par une visite guidée de l'orangerie de Carcaixent. La visite nous a permis de découvrir les plantations d'agrumes et leur histoire, ainsi que de goûter aux fruits frais cueillis sur place.

À midi, déjeuner au parc Gulliver de valancia !!!

Puis nous avons visité le musée Fallero pour en apprendre davantage sur les Fallas, un festival annuel important dans la région.

Pour conclure la visite, les élèves ont eu du temps libre pour explorer le centre-ville de Valencia.



